

NUEVAMENTE DESALOJAN A INVASORES DE TERRENOS DE CHAVIMOCHIC

Con apoyo policial desalojan a facinerosos

Otra vez, gente inescrupulosa pretendió apropiarse de terrenos del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC (PECH), en esta oportunidad en el distrito de Laredo, informó el Ing. Edilberto Ñique Alarcón, gerente de la irrigación liberteña.

Personal del Área de Seguridad Territorial el PECH, de la Sub Gerencia de Tierras, a cargo del Ing. Kenny Heredia García, con el apoyo de diferentes unidades especializadas de la Policía Nacional del Perú (PNP) lograron la recuperación extrajudicial de 10 hectáreas de terrenos del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC, ubicado en el sector Alto El Moro, distrito de Laredo.

El personal policial estuvo a cargo del Mayor PNP Juan Manuel Linares Gonzáles, jefe de la Comisaría PNP de Laredo, y en la diligencia también participó el representante de la Procuraduría Regional La Libertad.

"Ratificamos nuestro compromiso de velar y salvaguardar los terrenos y áreas de propiedad de la irrigación liberteña, imponiendo la ley y el respeto a la propiedad del Estado. Vamos a continuar con nuestros operativos y enfrentando a los facinerosos y traficantes de tierras", enfatizó Heredia García.

